

Uruguay : inauguration d'un programme numérique pour la vérité sur les dictatures militaires



Montevideo, 9 avril (RHC)- L'Uruguay a mis en marche aujourd'hui un programme numérique pour sauvegarder, incorporer et interpréter des informations des archives de la dernière dictature militaire, un pas important dans la recherche de la vérité sur cette période noire de l'histoire de ce pays.

Il s'agit d'une initiative des facultés d'ingénierie et d'Informatique et de communication de l'Université de la République aux cotés de l'organisation « Mères et proches des Détenus Disparus.

Un de ses objectifs est de traiter plus de 3 millions d'images qui attendent d'être déchiffrées ainsi que les pièces contenues dans les archives connues sous le nom de Berrutti découvertes dans des installations militaires en 2006 et l'information mise sur numérique du Corps des Fusilleurs Navals.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/187976-uruguay-inauguration-dun-programme-numerique-pour-la-verite-sur-les-dictatures-militaires>



Radio Habana Cuba